



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

JUSTICIA

Síntesis informativa





ASEGURAN A PRESUNTOS ROBACOCHEs EN IZTAPALAPA

Personal de la Fiscalía capitalina aseguró mercancía y vehículos con reporte de robo, durante un cateo a un inmueble ubicado en la colonia Barrio La Asunción, alcaldía Iztapalapa; un hombre y una mujer fueron detenidos durante el operativo.

ESTUDIANTE DE LA ENAH

La hallan en su casa, ahorcada

La estudiante de la Escuela Nacional de Antropología e Historia (ENAH) Carolina Estefanía Martínez Zea, de 22 años, fue encontrada ahorcada en el interior de una de las habitaciones donde vivía con su familia en la colonia Lomas de la Era, en la alcaldía Álvaro Obregón.

El hallazgo se realizó a las 14:50 horas del miércoles, cuando un grupo de agentes de policía de investigación ingresó al domicilio después de llevar a cabo una serie de peritajes e indagatorias.

La joven fue reportada como desaparecida desde el 13 de enero.

— Gerardo Jiménez



Foto: Especial



ALUMNA DE LA ENAH MURIÓ POR ASFIXIA POR AHORCAMIENTO

La Fiscalía General de Justicia capitalina difundió la causa del deceso de la joven

POR ALEJANDRA BALADRÁN O.
nacion@contrareplica.mx

Tras haber sido encontrada muerta en su domicilio por la policía de investigación, la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México señaló que la causa del deceso de Carolina Estefanía Martínez Zea, estudiante de la Escuela Nacional de Antropología e Historia (ENAH), fue asfixia por ahorcamiento.

La joven había sido reportada como desaparecida el pasado 13 de enero por su abuelo, y la dependencia señaló que lograron encontrar a la joven de 22 años, gracias al rastreo de su equipo celular.

A través de la Fiscalía de Búsqueda de Personas Desaparecidas y de la Policía de Investigación se revisaron videos de seguridad de cámaras privadas así como registros de telefonía celular, con lo que establecieron que la joven se encontraba en su propio domicilio, ubicado en la alcaldía Álvaro Obregón.

La joven salió de su domicilio con rumbo a una sucursal bancaria y su familiar no se dio cuenta del momento en que la joven regresó a su domicilio.

Al respecto, Alejandra Frausto, secretaria de Cultura publicó en redes sociales un mensaje en el que envió su pésame a la familia", dijo".



La dependencia emitió un comunicado informando el avance de la investigación Especial



HALLAN A JOVEN DESAPARECIDA 5 DÍAS DESPUÉS ¡EN SU CASA!

HACEN RÉPLICA DE CASO PAULETTE

La familia niega que el cadáver haya sido encontrado en su domicilio

SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Una réplica del caso Paulette está a punto de gestarse, luego de que la Fiscalía General de Justicia capitalina anunciara el hallazgo del cadáver de la joven estudiante de la Escuela Nacional de Antropología e Historia (ENAH), Carolina Estefanía Martínez Zea, de 22 años, quien se encontraba desaparecida desde el pasado 15 de enero.

Como en el caso de la niña Paulette, la joven fue encontrada ahorcada al interior de una de las habitaciones donde vivía con su familia en la calle Vicente Guerrero, colonia Lomas de la Era, en la alcaldía Álvaro Obregón.

De acuerdo a la versión de los agentes de la Policía de Investigación, después de llevar a cabo diversos peritajes e indagatorias, encontraron el cadáver en una habitación de ese domicilio, lo cual no coincide con la versión de la familia, ya que reportaron a Carolina Estefanía desaparecida, después de salir de ese domicilio donde vivía. Una semana después de ser vista por última ocasión, fue que las autoridades judicia-

les la encontraron en su propia casa y nadie se había dado cuenta.

La familia de Carolina Estefanía descartó que su cuerpo haya sido encontrado en su domicilio, como lo informó la Fiscalía capitalina, y aseguran que el cadáver fue encontrado en un terreno baldío en zonas aledañas a su casa.

De acuerdo a la necropsia la joven murió de asfixia por ahorcamiento, pero los peritos aún investigan si se suicidó o la mataron.



INDAGAN



Las investigadores buscan establecer la mecánica de los hechos y conocer cómo ocurrió su muerte



Un misterio su deceso



Hallan cuerpo de joven desaparecida desde hace más de una semana

La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) dio a conocer anoche que tras la búsqueda de una joven iniciada por personal de la policía de Investigación por su ausencia registrada desde el pasado 13 de enero, fue encontrado el cadáver de quien podría ser Carolina Estefanía Martínez Zea, estudiante de la Escuela Nacional de Antropología e Historia (ENAH) de 22 años de edad.

La FGJCDMX indicó que al conocer de su ausencia, el Ministerio Público de la Fiscalía de Investigación Territorial en Álvaro Obregón inició la indagatoria correspondiente, ordenó la elaboración inmediata del foto volante respectivo e instruyó rastreos y la activación de los protocolos de búsqueda realizados por agentes de la PDI.

Refirió, posteriormente personal de la Fiscalía de Investigación y Persecución de los Delitos en Materia de Desaparición Forzada de Personas y la Desaparición Cometida por Particulares y Búsqueda de Personas Desaparecidas realizó el análisis de videocámaras privadas, así como de telefonía, con resultados negativos lo que permitió establecer que posiblemente la joven de 22 años se ubicaría en su domicilio de la colonia Lomas de la Era.

Apuntó, después de extensos trabajos de gabinete y campo, agentes de la PDI ubicaron el cuerpo de la joven en su domicilio ubicado en la citada colonia de la alcaldía Álvaro Obregón.

Dijo, se está a la espera de la necropsia de ley para establecer las causas de la muerte de la joven. En tanto, personal de la Coordinación General de Investigación de Delitos de Género y Atención a Víctimas brinda el acompañamiento correspondiente a la familia de la joven.

Delito contra la salud

Un juez de Control del Centro de Justicia Penal Federal en Sonora, vinculó a proceso a Christian Omar Pacheco Valadez, además calificó de legal su detención y le impuso como medida cautelar la prisión preventiva oficiosa, por su probable responsabilidad en la comisión del delito de contra la salud en la modalidad de transporte de fentanilo.

La Fiscalía General de la República (FGR) por medio de su delegación en esa entidad, mencionó que en la carpeta de investigación del caso se asienta que elementos de la Guardia Nacional en las inmediaciones del kilómetro 93+000 de la carretera 1460, tramo estación Don-Ciudad Obregón perteneciente al municipio de Huatabampo, detuvieron a Christian Omar a bordo de un vehículo, en el que aseguraron 126 mil pastillas de fentanilo y un kilo 27 gramos 600 miligramos de fentanilo.

Por otra parte, personal del Ejército mexicano aseguró 240 millones, 180 mil 152 pesos en metanfetaminas en Baja California Sur, la carga de droga era de 849 kilogramos.

